

CHILD IDENTITY PROTECTION

Communiqué de presse
Child Identity Protection
(CHIP)

POUR PUBLICATION
IMMÉDIATE
GENÈVE, 17 Sept. 2024 —

ma vision

Chaque enfant a droit à une identité juridique, notamment grâce à l'enregistrement de sa naissance.

ma mission

Faire prendre conscience de l'importance, au niveau mondial, de l'enregistrement des naissances pour les millions d'enfants qui en sont toujours privés.

mon objectif

Veiller à ce que chaque aventure nautique attire l'attention des médias sur le droit des enfants à l'identité, en mettant l'accent sur les problèmes affectant les pays participant à la course.

Alicia Pfyffer

Naviguer pour protéger le droit de l'enfant à l'identité

Réunissant aventure et plaidoyer, Alicia de Pfyffer prend la mer pour défendre les droits de l'enfant par le biais de **Child Identity Protection**.

Bénéficiant de la visibilité internationale de compétitions de voile de haut niveau, Alicia a choisi de se concentrer sur un droit fondamental : le droit à une identité juridique, fondement de tous les autres droits. Tout comme une ancre assure la stabilité d'un navire, l'identité juridique garantit aux enfants l'ensemble de leurs droits.

Cette « ancre » - une identité juridique obtenue grâce à l'enregistrement de la naissance – est généralement le premier moment où un gouvernement reconnaît officiellement l'existence d'un enfant. Un certificat de naissance permet notamment à un enfant d'aller à l'école, de recevoir des soins médicaux et d'accéder aux services sociaux. Plus important encore, l'identité légale permet, en prouvant l'âge et l'identité des enfants, de les protéger contre des dangers tels que la traite, le recrutement dans des groupes armés, le mariage précoce et les formes extrêmes de travail.

Pourtant, malgré son importance, au moins 167 millions d'enfants dans le monde ne sont pas enregistrés à la naissance, et des millions d'entre eux sont apatrides. Même pour ceux qui sont enregistrés, des informations essentielles relatives à leurs origines peuvent manquer, en particulier dans le cadre d'adoptions ou de techniques de procréation médicalement assistée. Le droit à l'identité d'innombrables enfants séparés de leur famille est également menacé.

L'enregistrement des naissances se heurte à de nombreux obstacles. Le manque de sensibilisation des parents et des communautés à l'importance de l'identité juridique, associé à des obstacles tels que les coûts liés aux enregistrements, l'éloignement géographique des bureaux d'état civil et des lois discriminatoires n'autorisant que les pères ou les couples mariés à enregistrer les enfants, aggravent le problème.

Participant à de prestigieuses compétitions de voile, Alicia utilisera sa visibilité pour sensibiliser le monde aux graves conséquences de l'absence d'acte de naissance. Son parcours mettra en lumière le besoin crucial d'enregistrement des naissances dans les pays du monde entier, en soulignant l'impact déterminant qu'il a sur l'avenir des enfants.

#LegalIdentity - Anchor for All Rights #SDG16.9

A propos de Child Identity Protection (CHIP)

Fondée à Genève en 2020, Child Identity Protection (CHIP) est la principale organisation internationale à but non lucratif se consacrant exclusivement à la défense des droits des enfants en matière d'identité, en particulier dans le contexte des relations familiales. CHIP collabore avec les gouvernements et les principales parties prenantes de ce domaine pour garantir l'enregistrement universel des naissances et la pleine reconnaissance des relations familiales, en sauvegardant le droit à l'identité de chaque enfant.

Par son travail, CHIP soutient des initiatives telles que le groupe de travail des Nations unies sur l'agenda de l'identité légale, en renforçant les efforts pour protéger le droit à l'identité des enfants concernant l'enregistrement des naissances et la nationalité. En tant qu'organisation unique en son genre, la CHIP est à l'avant-garde de l'élaboration de politiques et de solutions pratiques visant à garantir l'avenir de l'identité des enfants dans le monde entier.

A propos d'Alicia Pfyffer von Altishofen

Alicia, navigatrice passionnée et sportive accomplie, pratique la voile depuis l'enfance. De nationalité suisse, née au Zimbabwe et élevée dans le sud de l'Espagne, elle a fait de sa passion pour l'océan une carrière. S'entraînant actuellement avec Lorient Grand Large, Alicia est classée parmi les dix premiers du championnat de France Mini 6,50m. Alors qu'elle se prépare pour les prochaines courses méditerranéennes de fin de saison, elle s'attaque à un nouveau défi: l'Atlantique.

Information de Contact :

Siena-Sophia DEMETRIOU
siena.demetriou@child-identity.org
WhatsApp: +33 6 27 95 49 17



**CHILD
IDENTITY
PROTECTION**